
COMISION ESPECIAL SOBRE  MODERNIZACION  

DEL FUNCIONAMIENTO PARLAMENTARIO 

 

 

Acta Nº 3 

Se continuó con los informes sobre la situación de la H. Cámara de los señores Secretarios 

Parlamentario y Administrativo.  

El Director de Informática y Sistemas planteó como objetivos prioritarios los siguientes 

puntos: el reequipamiento de áreas y despachos, la integración de redes existentes, el 

acceso de todos los sectores al correo electrónico e Intranet y la capacitación del personal. 

La diputada Vázquez expuso la necesidad de dinamizar la página Web, invitando a las 

demás comisiones para que, a través de un Proyecto de Resolución, pongan en marcha un 

proceso de efectiva comunicación con la sociedad. 

Luego, se dio lectura al proyecto de compra de PCs por parte de los señores legisladores. 

 


